

平成28年度青年海外

派遣事業研修報告

アルゼンチン Argentine 1月20日～1月24日



▲アルゼンチン金武町人会の皆さんと（うるま園） ▲ピンクハウス～カサ・ロサダ(アルゼンチン大統領官邸) ▲町人会の新年会で料理を担当する金武町の元研修生



アルゼンチン「うるま園」にある金武町の石碑

南米のパリと言われる街並みは歴史を感じるものが多く、公園や広場ではマテ茶を飲んでいる人がたくさんいて、ゆったりとした時間が流れているなど感じました。町人会も新里ファミリーを中心に仲が良く、温かい歓迎を受けました。

儀武 雄太さん

アルゼンチン金武町人会の皆さんは、常に笑顔で溢れていました。歴代の大統領や政治家、大司祭などが眠る墓石地を見学し、アルゼンチンの隣国であるブラジルとウルグアイとの関係や、歴史を金武町の元研修生に教えてもらい知識を深めました。安富 春香さん

ボリビア Bolivia 1月25日～2月2日



▲ボリビア金武町人会の皆さんと金武町の元研修生と交流 ▲コロニアオキナワの入り口にて(第1・第2・第3と広大な畑が広がります) ▲コロニアオキナワにあるバスター工場を視察しました

コロニアオキナワは想像以上に小さい沖縄で、方言や日本語が日常に溢れていました。町人会の人たちとは、昔からの知り合いのような感じがして、たくさんの人と繋がりを持つことができました。

儀武 雄太さん

コロニアオキナワの畑は、とても広大で、不思議と元気が湧いてきました。日ボ学校の見学で、生徒は日本とボリビア両方の文化を学んでいることに、関心と羨ましさを感じました。

安富 春香さん



ボリビアのレカーニバル

絶景だったウユニ塩湖

移民した方々と交流し絆を深め、移民の歴史を学びたい!!

平成29年1月10日～2月13日に実施された青年海外派遣事業で海外5ヵ国(ブラジル・アルゼンチン・ボリビア・ペルー・米国ロサンゼルス)へ行って来た研修生、儀武雄太さん・安富春香さんの研修報告をシリーズでお届けします。今回はブラジル・アルゼンチン・ボリビアでの研修について報告します。

当事業は金武町の青年を海外へ派遣し、各国の異文化体験を通じて国際的な視野を広げ、地域において意欲的に活動する青年の育成を図ること、移住地との交流の懸け橋となれる人材の育成を図ることを目的としています。



▲ボリビア：第1コロニア(山城ひろしさんの畑)

ブラジル Brazil 1月11日～1月19日

金武町の元研修生たちが町人会の新年会で、かぎやで風や三線を披露してくれました。帰国後も町会の為に活動している姿を見て感動しました! また、有名なカーニバルの練習を見ることもでき、生で見るカーニバルに魅了されました。

儀武 雄太さん



▲ホームステイ先の家族と金武町人会の皆さんと夕食会

ブラジル金武町人会の皆さんは、団結力がとても強いことが印象的でした。元研修生が活躍している姿を見て、私も頑張ろうという気持ちになりました。

安富 春香さん



▲在泊金武町人会の池原信栄会長と昭栄さんが経営している会社を視察

▲日系ブラジル移民資料館で、移民当時の家の模型を見ながら移民について学びました

▲イタリリにある、伊芸かずおさんのバナナ農園にて

平成28年度青年海外

派遣事業研修報告

先月号に引き続き、平成29年1月10日～2月13日に実施された青年海外派遣事業で、来た研修生、儀武雄太さん・安富春香さんの研修報告をシリーズでお届けします。今月は

海外5カ国(ブラジル・アルゼンチン・ボリビア・ペルー・米国ロサンゼルス)へ行ってペルー・ロサンゼルスでの研修について報告します。

ペルー Peru 2月3日～2月7日



▲ペルー沖縄県人会館の敷地内にある、金武町モニュメント前で



▲ペルーで開催された沖縄まつりにて



▲沖縄まつりのパレードに金武町人会の一員として参加



▲ペルー金武町人会長の伊芸マヌエルさんが最高責任者として勤務している日本人ペルー移住百周年記念病院

沖縄県人会の祭りに参加し、ペルーで見るディアマンテスは最高でした!また、ギネス記録にもなった噴水公園は、とても印象に残っています。シマヌチュの方々活躍している仕事場を視察して、幅広く活躍していることに感激しました。

儀武 雄太さん

おきなわ祭りが開催されていて、ペルーでディアマンテスを聞くことができました。舞台では、三線や沖縄の唄、エイサーなどが披露されていましたが、沖縄で鑑賞するのは違い、ペルーのウチナーンチュの沖縄愛を感じる事ができました。

安富 春香さん

ロサンゼルス Los Angeles 2月8日～2月11日



▲安富かんじさんの水耕栽培のハウスを見学



▲去年の研修生だった手島けんじさんがディズニーを案内



▲歓迎会にて北米金武クラブの皆さんと



▲北米金武クラブの新年会では大城銀正さんのカジマヤー祝いが盛大に行われました

1世の方から、移民当時の話など色々な体験談を聞くことができ良かったです。カジマヤーの大城銀正さんもとても元気で、あやかりました。

儀武 雄太さん

初めて会う親戚もいたので、飛行機から降りる時とても緊張したのを覚えています。金武小学校に体験入学で来ていた、みかみさらさんと再会しお互いの近況報告し合うことで、お互いの成長を感じました。再会を機に、また繋がりをもち続けていきたいです。 安富 春香さん

LOS ANGELES

～ どこへ行っても沖縄・金武を感じる旅 ～



儀武 雄太さん

本当にあっという間な1ヵ月でした。今回、この研修事業を通して、直接自分の目で見て、耳で聞いて移民した人々、その子孫たちの努力、生活に触れて学ぶことが出来ました。沖縄・金武の人はどこにいても金武ちゆだなど感じることも多く、これからは学んだことを活かし、金武町の皆さんへ自分が報告することで遠く離れた国にも金武ちゆがいて、こんなにも金武への思いが強いということ、町民の皆さんへ発信して、各国との大橋になれるよう頑張っていきたいと思っています。

～ 各国と金武町の架け橋を目指す ～



安富 春香さん

研修の全日程を大きな怪我や病気なく修了できたのは、各国での宿泊先の厚いサポートがあったからです。また、各国で研修前に準備をしてくれて、研修中も沢山のことを学ばせてくれた町人会の皆様、金武町役場・企画課、国際旅行社金武、研修中お世話になった皆様、家族に感謝でいっぱいです。皆様からの恩を忘れずに、研修での学びを活かし、目指している教師に一步步近づき、同時に金武町と各国の架け橋役を目指したいと考えています。これからも、見守り・応援よろしくお願い致します。